

Vaterstetten

Musikschule in der Ferienpause

Die mehr als 1350 Schüler sowie die 54 Lehrkräfte der Musikschule Vaterstetten verabschieden sich in die Weihnachtsferien. Zuletzt waren viele von ihnen auf den Christkindlmärkten



der Region, Krippenausstellungen, Adventskonzerten und Weihnachtsauftritten sehr präsent. Das Team der Musikschule blickt auf ein ereignisreiches und erfolgreiches Jahr zurück. Die Bildungseinrichtung erfreut sich großer Beliebtheit und guter Nachfrage. Hervorzuheben sind die Aufführungen des Kindermusicals „Die Arche Noah“ und der Trogir-Konzertabend gemeinsam mit der dortigen Musikschule am 3. Oktober. „Wir sind dankbar für all die schönen Momente, die wir mit unseren Musikschultalenten erleben durften.“, sagt der neue Musikschulleiter Bernd Kölmel. Das Büro der Musikschule ist bis Sonntag, 6. Januar, geschlossen. Ab Montag, 7. Januar ist das Sekretariat wieder geöffnet.